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Подход к феномену ценности как концепту доктринального правосознания и общеправовой те-
ории и правосознания позволяет отойти от традиционного понимания ценностей как области (со-
ставной части, элемента, формы, содержания и т.п.) права и представить их в качестве одной из 
базовых характеристик правового субъекта. Просвечивание через концепт ценности всей совокуп-
ности правовых норм, отношений, целей и средств является актом их индивидуализации, глубин-
ным механизмом осознания и принятия человеком условий и последствий общественной и инди-
видуальной правовой жизни. Ценности сообщают правам человека абсолютность.
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The approach to the phenomenon of value as a concept of General legal theory and legal awareness 
allows us to move away from their traditional understanding as a field (component, element, form, 
content, etc.) of law and present values as one of the basic characteristics of a legal entity. Shining 
through the concept of value of the entire set of legal norms, relations, goals and means is an act of their 
individualization, a deep mechanism for understanding and accepting the conditions and consequences 
of social and individual legal life. Values give human rights absoluteness.
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